

## Bhakti Religi Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Sambut Hari Bhayangkara ke-78 dengan Aksi Bersih-bersih Mesjid Kaum Attaqwa

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIAMUDA.OR.ID](http://SUKABUMI.INDONESIAMUDA.OR.ID)

Jun 14, 2024 - 13:19



*Bhakti Religi Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Sambut Hari Bhayangkara ke-78 dengan Aksi Bersih-bersih Mesjid Kaum Attaqwa*

**Parakansalak, 14 Juni 2024** – Dalam rangka menyambut Hari Bhayangkara ke-

78, Polsek Parakansalak melaksanakan kegiatan Bhakti Religi berupa aksi bersih-bersih di Mesjid Kaum Attaqwa, Kampung Cisarandi, Desa Parakansalak, Kecamatan Parakansalak, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dimulai pada pukul 08.00 WIB dan berjalan dengan lancar serta penuh semangat kebersamaan.

Dipimpin oleh Kapolsek Parakansalak, AKP Dodi Irawan, SH, kegiatan ini melibatkan sejumlah personil kepolisian yang berkomitmen untuk turut serta dalam menjaga kebersihan dan kesucian rumah ibadah. Adapun personil yang terlibat dalam kegiatan ini antara lain AKP Dodi Irawan, SH, Aiptu Kusnan, Aiptu Ismail, Aiptu Ajis S, Aipda Susprianto, Aipda Asep KN, Aipda Suryana, Bripta Dadi R, Bripta Indra M, dan Brigadir Prima Anugrah.

Kegiatan bersih-bersih ini tidak hanya bertujuan untuk menjaga kebersihan lingkungan sekitar, tetapi juga sebagai bentuk pengabdian dan pendekatan Polri kepada masyarakat. "Kami ingin menunjukkan bahwa Polri selalu hadir dan berkontribusi positif di tengah masyarakat. Dengan menjaga kebersihan masjid, kami berharap dapat memberikan kenyamanan bagi warga yang beribadah," ujar AKP Dodi Irawan, SH.

Selama kegiatan berlangsung, suasana terlihat sangat kondusif dan penuh kebersamaan. Para personil Polsek Parakansalak dengan antusias membersihkan setiap sudut mesjid, mulai dari halaman, ruang utama, hingga tempat wudhu. Partisipasi aktif ini mendapatkan apresiasi dari masyarakat setempat yang merasa sangat terbantu dengan adanya kegiatan tersebut.

Bhakti Religi Polsek Parakansalak merupakan salah satu rangkaian kegiatan yang dilaksanakan dalam rangka menyambut Hari Bhayangkara yang ke-78. Hari Bhayangkara sendiri diperingati setiap tanggal 1 Juli, sebagai momentum untuk mengenang dan menghargai jasa-jasa anggota Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

"Dengan semangat Hari Bhayangkara ke-78, kami berharap dapat terus memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat, serta menjaga sinergitas antara Polri dan masyarakat. Kegiatan seperti ini akan terus kami lakukan sebagai bentuk pengabdian kepada bangsa dan negara," tutup AKP Dodi Irawan, SH.

Kegiatan Bhakti Religi ini diharapkan dapat mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat, serta memberikan dampak positif bagi lingkungan sekitar. Polsek Parakansalak berkomitmen untuk terus melaksanakan berbagai kegiatan sosial yang bermanfaat bagi masyarakat dan lingkungan.